

## **NOTA PARA VARONES CUIDADORES DE PERSONAS CON EM**

### **SOLICITUD DE PARTICIPACIÓN PARA EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN**

**"CUIDADORES FAMILIARES VARONES DE PACIENTES CON ESCLEROSIS MÚLTIPLE".**

Les informamos que, al regreso de las vacaciones de verano, se iniciará un estudio sobre varones que cuidan a familiares con EM.

Los investigadores de este proyecto son los doctores Félix Bravo González y Arturo Álvarez Roldán, de la Universidad de Granada. Precisan una muestra de 60 varones cuidadores familiares de personas con EM de todas las provincias andaluzas. Los criterios de inclusión son ser mayor de edad, reconocerse como familiar cuidador y dar su consentimiento de participación.

Los datos serán recopilados mediante cuestionarios mixtos, entrevistas semiestructuradas en profundidad y test ICUB97-R. Se pretende averiguar si los varones que cuidan a familiares con EM acceden a los cuidados de forma espontánea, si existen singularidades en el desempeño de estos cuidados y si se puede poner en riesgo su rol de masculinidad.

Les animamos a participar en esta investigación pionera en Andalucía de la que se puede desprender visibilidad e información de este colectivo.

Si desea obtener más información puede ponerse en contacto con su asociación.